
 

 

◆鰺ヶ沢高校生との意見交換会 平成 30 年 7 月 18 日開催 

 

町議会では、「みんなで考える 20年後の鰺ヶ沢町の未

来」をテーマに、鰺ヶ沢高校(2学年 34名)との意見交

換会を開催しました。 

当日は、青森中央学院大学 佐藤淳先生が進行を務め、

町若手職員、佐藤ゼミ学生など総勢 64名が参加し、鰺

ヶ沢町の現状や高校生は 20年後どんな大人になってい

たいかなど、それぞれの思い、意見を交わしました。 

(意見交換会の様子は、議会広報あじがさわ第 155号に

掲載しています) 
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